



カラーでご覧ください
(豊郷中HP)

新年明けましておめでとうございます



今年もよろしくお願いいたします。冬休みは、初詣に行ったり、お年玉をもらったり、日本ならではの年中行事を経験した人もいます。「1年の計は元旦にあり」という言葉があります。戦国武将の言葉ともいわれており、何事も最初が肝心で、何かを始める前には計画をしっかり立てておきましょう、という教えを説いています。皆さんも、新しい年が始まった今、新鮮な気持ちで目標を立て、その実現に向けてどうすればよいかをよく考え、具体的な行動を起こしてみてもいいでしょうか。例えば、なりたい自分をイメージし、具体的に何をするのかを決め、人に宣言することも一つの方法です。「抱負」は心の中に持っている計画・決意ではありますが、それを言葉で表すことが大切であると思っています。なぜなら言葉は力になるからです。「言ったからには頑張ろう」と自分を奮い立たせることができます。また、家族やクラスメイトに紹介することで、周りの人が応援してくれます。一緒に頑張ってくれる友人がいるかもしれない。言葉にするのが苦手な人は、書初めのように文字で書くのも良いと思います。丁寧に書き、見えるところに貼っておくことで、自分自身への励ましにもなります。皆さんの目標が実現できるよう、今年も先生たちは全力で応援します。

【1月8日(水)全校朝会から】

今年令和7年は本校創立79年目となり、来年は創立80周年という節目の年を迎えます。そこで今日は、本校の校章と制服についてお話します。

本校の校章は、様々なところで使われており、皆さんも見たことがあるでしょうが、デザインや色にどんな意味が込められているのかご存じでしたか。南校舎東階段、1階から2階の踊り場の壁に、「校章について」という掲示物があります。それによりまず、形は豊郷の頭文字「T」を表し、群青色は校歌の出だし「真澄の空」を表しています。また「中」の黄色は校歌の2番「黄金の穂波」を表しています。さらに、後ろの白は校歌の2番「学苑清く」をイメージし、形は豊郷地区の形状を表しています。環境をイメージし、伸びやかな形で理想の未来を願う創立直後



(昭和20年代)の多くの人たちの想いが形象化されています。その後、校章を中心に据えたこの校旗が昭和54年に生徒会によって作られました。現在でも体育祭などで掲揚され、たなびいています。

次に、本校の制服は、男子は学生服、女子はセーラー服や標準服の時代を経て、創立40周年にあたる昭和62年に、他校ではほとんど見られないブルーのジャケットとグレーのスラックス・スカートのプレザータイプの制服に変更され、現在まで39年間、昭和・平成・令和の3世代に渡り生徒に愛されて続けてきています。その間、布地やポケットの変更などのマイナーチェンジを行ってきましたが、ジャケット、スラックス・スカート、ネクタイ・リボンが全て無地など、40年前のデザインに正直古さを感じているのですが、皆さんはどうですか。そこで、来年創立80周年を迎える本校としては、令和の時代にふさわしく、スタイリッシュで着心地が良く、防水・消臭・感染症対策・UVカット・伸縮性などの機能性も高く、さらに低価格で、次の40年後の未来まで愛されるような新制服への変更をここで提案させていただきます。デザインを検討する際には、豊郷ブルーを新制服のどこかに継承するなど、これまでの伝統も大切にしながら、生徒の皆さんの意見を最大限尊重し、また保護者や地域の方などの意見も参考にして協議を進めていきたいと考えています。詳しい新制服への変更に関するスケジュール等については、後日書書でお伝えしたいと考えています。

今日は、年頭に当たり、本校創立時の思いが表れている校章とその思いを未来に託す新制服についてのお話をさせていただきました。これからますます寒くなります。うがい・手洗い・換気などの基本的感染症対策に加え、十分な栄養・運動・睡眠を心がけ、生徒の皆さん、教職員全員が、健康で穏やかな1年を送れることを改めて願っています。

二十歳を祝う成人のつどい



令和4年4月1日民法改正法の施行により成人年齢が18歳に引き下げられましたが、宇都宮市では旧来の成人式に替わり、20歳になったタイミングで中学校校区ごとに「二十歳を祝う成人のつどい」という形で実施されています。今年度は1月12日（日）にホテル東日本宇都宮で開催され、本校の卒業生も多数参加しました。つどいは、前半が式典、後半に地域交流事業という2部構成で行われ、前半の式典では、佐藤市長や市議会からの祝福メッセージ、二十歳代表者からの誓いの言葉など厳粛に行われました。後半の地域交流事業では、お世話になった地域の方への感謝の言葉や中学校恩師からのお祝いの言葉、クラスごとの写真撮影など和やかに進みました。中学校卒業後、5年ぶりの再会ということもあり、式典終了後も昔話に花が咲いていました。本校生徒が20歳になるときに、どのように成長しているか楽しみです。



2学年スキー教室準備中！

1月31日(金)ハンターマウンテン塩原にて、スキー教室を行います。現在実行委員会を中心に、自主的な活動が行えるように係分担と活動内容の確認を行っています。現在積雪は120cm 全面滑走可能です。首都圏最大級のスノーリゾートで最高の思い出を作りましょう。

スキー教室テーマ 「挑戦・協力・不屈」

**スローガン 『技に挑戦 景色新鮮 仲間と協力
つくぜ体力 不屈の精神 全力 全身！』
2年1組 竹澤 美羽さん**



**シンボルマーク
2年6組 三浦 舞依さん**

「大寒」とは二十四節気のひとつであり、文字のとおり1年で最も寒いと言われる期間を指します。一般的に季節は「春」「夏」「秋」「冬」の4つに分けられますが、二十四節気はよりわかりやすく季節の移り変わりを感じられるように各季節をさらに6つに分けたもので、今年の大寒は1月20日から2月2日までの15日間です。この時期に行われる習わしの一つに「寒仕込み」があります。厳しい寒さの中で扱われた水を使って作る醤油や味噌、酒は、冷たさが極まっていて不純物が少なく雑菌が繁殖しにくいいため、腐りにくいと言われ、口あたりもやわらかく発酵もゆっくり進むため、質の高いものに仕上がるとも言われています。また、寒稽古は「寒ければ寒いほどよい」とされていて、あえて1日のうちで一番寒いとされる朝方の時間帯に稽古を行い、技術の向上だけでなく、精神を鍛錬するという目的もあるそうです。本校のスキー教室も大寒に実施され、朝6時に集合することから寒稽古とも言えるかもしれませんね。

1月の 主な予定



8日(水)	全校朝会 実力テスト1年②2年③	21日(火)	B5 火6 ｶｯﾄ進路・三者懇談⑥
9日(木)	B5 木6 ｶｯﾄ進路・三者懇談①	22日(水)	全校朝会(表彰)
10日(金)	B5 金2 ｶｯﾄ進路・三者懇談②	23日(木)	B5 木2 ｶｯﾄ進路・三者懇談⑦
14日(火)	B5 火1 ｶｯﾄ進路・三者懇談③	24日(金)	理科 CBT 2年
16日(木)	B5 木1 ｶｯﾄ進路・三者懇談④	28日(火)	B6 専門委員会 職業人に学ぶ1年
17日(金)	月51342 小学6年生訪問	30日(木)	県立特色選抜出願
20日(月)	B5 三者懇談⑤	31日(金)	スキー教室2年

【豊中だよりには、生徒・教職員の個人情報が掲載されていますので、お取扱いには十分ご注意ください。】